

Ziemann Holvrieka investiert in Mexiko

Artikel vom 2. April 2024

Würzegewinnung und -behandlung Sudhaus

[Ziemann Holvrieka](#) baut eine neue Produktionsstätte im Industriepark Amistad Chuy María in Ramos Arizpe, Coahuila, Mexiko. Der Anbieter von Tanks und Prozesstechnik für die Bier-, Getränke- und Lebensmittelindustrie investiert dort 20 Millionen Dollar.



Spatenstich für die neue Produktionsanlage: Ralph Schneller-Reindell, Director Sales EPC, Fernando Canales, General Manager Ziemann Holvrieka Liquid Process Technology, Mexico, Gouverneur Manolo Jiménez Salinas, Klaus Gehrig, CEO Ziemann Holvrieka, Axel Zügel, COO Ziemann Holvrieka (Bild: Ziemann Holvrieka).

Mit der neuen Produktionsstätte von Ziemann Holvrieka in Mexiko entstehen 150 Arbeitsplätze. Künftig werden hier Edelstahlanks und komplexe Projekte im Anlagenbau realisiert. Zudem soll umfassender Service angeboten werden, der speziell auf die Bedürfnisse der Liquid-Food-Industrie zugeschnitten ist. Auf dem 48.000 m² großen Gelände wird ein dreistöckiges Gebäude entstehen. Auf einer Fläche von 6500 m² finden dort moderne Fertigungsanlagen Platz. Zudem entstehen Büros mit 1404 m²

Nutzfläche. Die Entscheidung von Ziemann Holvrieka für die Investition in ein neues Werk in Ramos Arizpe entspricht der strategischen Unternehmensvision, die wachsende Nachfrage nach Lösungen für die Liquid-Food-Verarbeitung in Mexiko zu bedienen. CEO Klaus Gehrig betonte dabei die Bedeutung Mexikos als größten Markt der Gruppe in den vergangenen zehn Jahren: »Das Team in Coahuila wird unseren Kunden einen hervorragenden Service bieten. Wir wollen hier zudem unsere Dienstleistungen und die Versorgungskapazität ausweiten, um unsere Schwesterunternehmen DME und Briggs of Burton zu unterstützen und auch ihre Kunden in Mexiko zu beliefern.«



CEO Klaus Gehring bei der Veranstaltung zum symbolischen Spatenstich (Bild: Ziemann Holvrieka).

Beim symbolischen Spatenstich waren hochrangige Gäste anwesend, darunter lokale Regierungsvertreter, Repräsentanten von Industrieverbänden und von wichtigen Interessensgruppen. Das unterstreiche die gemeinsamen Anstrengungen zur Förderung des wirtschaftlichen Wohlstands in der Region. Manolo Jiménez Salinas, Gouverneur von Coahuila, zeigte sich begeistert von dem Projekt. Er betonte die Bedeutung der Zusammenarbeit zwischen Regierung und Industrie, die dazu diene, die wirtschaftliche Entwicklung zu fördern: »Wir freuen uns, Ziemann Holvrieka in Coahuila willkommen zu heißen. Unser Bundesstaat fördert Unternehmen, die hier investieren, innovativ sind und Arbeitsplätze schaffen wollen.«

Hersteller aus dieser Kategorie

Grünbeck AG

Josef-Grünbeck-Str. 1
D-89420 Höchstädt
09074 41-0
info@gruenbeck.de
www.gruenbeck.de
[Firmenprofil ansehen](#)
